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久松の会長より山本会長へ感謝状 スポンサークラブ山本会長のあいさつ

鳥取久松 LC
認証 35周年記念式典に参加して

太 田 泰 裕第二副会長

10 月 22 日、白兎会館らいちょうの間において、

我クラブがスポンサーした鳥取久松LCの認証 35

周年記念式典が開催されました。いなば LCより

YE委員原田進、山本孝夫会長他 6名が参加して

参りました。

竹内功鳥取市長、中川俊隆鳥取市教育長、中村

明郎地区キャビネット幹事、大平健二地区キャビ

ネット会計、その他多数の来賓出席のもと、野田

修鳥取久松 LC会長よりあいさつがありました。

ウィサーブの心も新たに 1970 年、鳥取いなば

LC のエクステンションにより誕生し、緑の山、

市民の象徴「久松山」の名をクラブ名に戴き、地

域に根ざす奉仕活動を続け、年を重ねること 35

年。今回 35 周年記念事業として、今期クラブス

ローガン「友と和し、地域に広がる、貢献の輪」

と鳥取市教育委員会が提唱する「モラルやマナー・

ルールを大切にする風土（人）づくり」が合致し、

新しいアクティビティのあり方として、地域、行

政を巻き込み「心のノート」と題した記念事業を

執行しました。

①　8月28日、大野靖之コンサート「心のノー

ト」作文コンクールでは「大野靖之コンサート

に参加して」というテーマで、西中学校2年上

田万智、津ノ井小学校4年竹尾日菜子、浜坂小

学校4年中原聖子の3名が発表し、表彰を受けら

れた。

②　9月14日、第33回鳥取市敬老ボウリング大会。

③　LCIF（ライオンズクラブ国際財団）へ

＄1,000献金をしたことが紹介されました。

祝辞の中で鳥取市教育委員会の実施している

「モラルやマナーを大切にする風土（人）づくり

事業」の趣旨に賛同され、「大野靖之コンサート」

を実施していただき、「命の尊さや人と人とのつ

ながりの大切さ、家族の絆の大切さ」を語りかけ

る歌は、大きな感動の渦に巻き込みました。LC

が地域に密着した多くの奉仕活動の輪が広がって

行きますようにとのお話でした。祝電披露もあり、

式典も時間通り 1時間で終了しました。式典終了

に続き、祝宴が催されました。

民謡「因幡の歌」に続き、7R－ 1Z、ZCP光浪

房夫さんの乾杯の発声により会食が始まり、その

後は楽しく会食、懇談で進行しました。最後に「ま

た会う日まで」を皆で手を組んで合唱し、7R －

2Z、ZCP 竹内英雄さんのライオンズローアで締

めくくり閉宴となりました。
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■みなみ歯科医院　院長
■鳥取市南吉方 1丁目 108 － 2 蕁 23 － 1000
 FAX21 － 3155
■自宅／鳥取市南吉方 1丁目 108 － 2 蕁 23 － 2900
■血液型／Ａ
■趣味／バスケットボール、ガーデニング、写真
■推薦者／森田勝憲
■所属委員会／糖尿病教育・保健・アイヘルス・視力保護盲人
福祉・聴力保護言語障害者福祉・献眼推進・社会福祉委員会
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伝統あるクラブに入会させていただき、心より

厚く御礼申しあげます。

さっそく皆様に優しく温かく迎えていただき、

感謝しております。

今後「WE Serve」の精神を皆様に教えていた

だき、少しずつ身に付けて、継続することができ

れば幸せなことと思っております。

同じように我が師は「人に喜んでもらえる仕事

をしなさい。その喜びを我が喜びとしなさい。そ

の喜びは大きい」といつも話されます。

会員の皆様どうぞ宜しくお願い申し上げます。

新入会員紹介

■鳥取大学工学部土木工学科　教授
■鳥取市湖山町南 4－ 101 蕁 31 － 5298
 FAX28 － 7899
■自宅／鳥取市若葉台北 3丁目 6－ 7 蕁 52 － 5523
■血液型／Ａ　■夫人／ひとみ
■結婚記念日／ S54．1．13
■趣味／スポーツ（球技）、絵画、料理
■推薦者／米村廣之
■所属委員会／環境保全・公衆安全委員会
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このたびは、いなばライオンズクラブへ入会で

きましたことを光栄に存じます。

簡単にプロフィールをご紹介します。

九州大分県に生まれ、小、中、高と熊本県の阿

蘇地方と熊本市内で送りました。「火の国」で育っ

たせいか、何事にも情熱を持って突っ走ることを

良しとして来ております。逆に周囲の状況に配慮

して、器用に方向転換を、ということは不得手の

方です。鳥取大学に勤めて27年。海に関する様々

な問題を研究のテーマとして取り組んでおります

が、その成果をして如何に地域に貢献するかも重

要な責務と考えております。

問題の性質上、海を挟んだ隣国、大韓民国の大

学や研究者とも連携して、仕事をしております。

かつて 1年ほど彼の地に暮らして、研究・講義を

行ったこともありますので、ハングルも得意とす

るところです。同郷の連れ合いとともに若葉台に

在住。3人の息子は親の仕事を嫌ってか、それぞ

れ異なる分野で勉強中。若葉台の町内会長。どう

ぞ宜しくお願いいたします。
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第 5回全国障害者スポーツ大会が、隣県岡山で

11月3日から3日間開催される。これを記念して、

岡山、鳥取両県のライオンズクラブで急遽一斉に

街頭募金をすることになった。

これは、障害を持った方達の自立と社会生活支

援を目的としたものである。我がいなばライオン

ズクラブは、10 月 29 日（土）に県東部 8ライオ

ンズクラブと合同で鳥取駅前、風紋広場を中心に

山本孝夫会長、下石副幹事 , 矢野さんと会報委員

会の下田が参加。小雨の降りしきる中、募金活動

を街ゆく人々に協力をお願いした。お陰様で募金

活動の総額は 107,800 円で、その中でも当クラブ

は最高の金額を獲得することができた。一重に会

長、副幹事の人格の賜物につきる。後日、新日本

海新聞社に預託され障害者福祉に役立たせて頂く

ということである。あまりにも急な企画で、参加

者が少なく残念に思った。

第 5回全国障害者スポーツ大会記念
街頭募金

下 田 哲 也PR・会報編集委員会副委員長

今回、6回目の参加です。大会に参加して感じ

ることは、開催国の特長がよく出ていることです。

私自身、大会に参加して、又、会長を受けて以来

気持ちが大きく転換しました。会場では、メダル

交換など各国会員との交流の場でもあります。会

場に入場しますと、各国旗、クラブ旗の入場で始

まり、元国際理事、現国際理事の紹介の後、国際

会長の挨拶となります。以下、記念誌より紹介し

ます。

その後、会場では華やかなイベントが続いていま

したが、時間の関係で残念ながら退席致しました。

会長のメッセージの中で特に注目の点は、今年

香港の国際大会で視力ファースト・キャンペーン

Ⅱが承認され開始されたことです。アフリカ及び、

中南米の何千万人の緑内障、トラホーマー、寄生

虫、糖尿病性眼病を患う人々の需要に応えるため、

また、子供達の失明予防を進めるために、今年よ

り 3年間を通じて目標 2億万ドルの資金調達が始

まりました。現在我がクラブでも 3人（山本会長、

原田地区委員、仁保テールツイスター）が、この

目的のメルビン・ジョーンズ・フェロー＄1,000

献金をされました。　　　　　　　以上式典報告

THE 44th OSEAL FORUMに
参加して

粟 嶋 道 和CSFⅡコーディネーター
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チャーター・ナイトの式典が、ワシントンホテ

ルプラザで 17 日（木）開催された。認証伝達式

は、おりしも 1968 年 11 月 17 日である。チャー

ターメンバーは、設立当時 30 数名を超えるメン

バーとの説明があった。37 回目を迎えた今日で

は、岸　良尚さんと西尾吉兵衛さんの 2名だけ在

籍されている。記念品のライオンズクラブのマー

クの入ったゴルフ帽子がとてもよくお似合いで、

これからも益々健康に精進され、いつまでも元気

に参加されることのメッセージがあった。設立当

時の苦労話に花が咲き、先輩諸氏と和やかに語り

合った祝宴であった。

盛大に開催されたチャーター・ナイト
PR・会報編集委員会編集

前日の大雨と暴風の名残で当日朝まで雨が続い

ていた。参加賞だけでも貰って帰ろうとゴルフ場

に到着する頃、西の空が明るくなり始めた。風は

あるが雨は止んで来た。

会員次々に参集全員出席となる。さすがいなば

ライオンズの勢いだと思う。

前回優勝の山本さん、西山さん、小生と高齢 3

人組で2組目スタート。寒さでレインコート着用、

悪コンデションながら一打一打入魂のシーソー

ゲームとなる。

昼食後も風は残るが雨が止み、最後迄気を抜か

ないでライバル意識と緊張感を持って終止した一

日だった。パーなしゴルフの不満な出来ながら目

標の 100 を切ることが出来た。

4組全員悪コンデションに悩まされる不満の成

績であったようだ。

結果として高齢ハンデを沢山貰った小生に優勝

が舞い込んで来た。

年一回は優勝したいものとの念願が早々と巡っ

て来た。一緒に廻って鼓舞して頂いたシニヤプ

レーヤに感謝、感謝である。

「八十路で 100 を切る」を目標に健康管理に努

め今後いつまでもゴルフを楽しみたいものだと

願っている。

ライオンズゴルフ優勝の弁

岸 　 良 尚
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11月第1例会（4日）

・山本孝夫…皆様の協力により、10月に4名、11

月に2名の新会員を迎えることが出来ました。

今後もよろしくお願いします。

・米村廣之…松原雄平さんの今後の活躍を期待し

てドネーションします。

・森田勝憲…石田雅栄さんの入会を祝いドネー

ションします。又、美人の院長、美人の先生、

美人の衛生士が多数おられます。歯の治療も早

くなおりますよ！スポンサーとしてご利用の程

よろしくお願い致します。

・佐々木優子…石田雅栄さん（同級生）の入会を

お祝いして。

・山根哲実…同級生の石田雅栄様の御入会を祝し

てドネーション致します。

・永美一雄…鳥取市合併1周年にあたり、市役所

の玄関を出た所でNHKのインタビューを求め

られそのコメントが当日放映されました。1周

年を機にますます鳥取市が発展しますようお祈

りします。

・加納義信…2004～2005年度クラブ会長優秀賞を

いただくことが出来ました。これはひとえに会

員皆様の協力とご指導のたまものだと感謝して

おります。ありがとう御座居ました。

・岸　良尚…10月「ゴルフコンペ」で優勝しまし

た。としより（高齢）ハンデのお影で今年度も

早々と優勝が回って来ました。今後も健康管理

に努め「ゴルフ」を楽しみたいと思います。よろ

しくお願いします。喜んでドネーションします。

・下田哲也…10月23日、ゴルフ同好会で生まれて

初めてのニアピンをとりました。また、人数も

少なく二位ももらいました。ここにドネーショ

ンいたします。

・仁保統博…中国ゴルフ連盟の競技委員として公

式戦としては本年最終戦を11／2に旭国際GCに

おいて無事終了いたしました。一年が大きな過

ちもなく終りました。

11月第2例会（17日）

・石田雅栄…所属委員会で歓迎会を開いて頂きま

した。楽しかったので。

・矢野信也…秋の岡山国体で、鳥取城北高校相撲

部が少年の部で悲願の全国制覇をなし遂げまし

た。個人の部でも2位、3位、4位と独占しまし

た。夏のインターハイでも準優勝、高校横綱等

今年の大活躍は「鳥取」の名を全国に発信して

くれました。12月4日の鳥取こども学園の恒例

の餅つき大会にも全選手が参加してくれます。

今年の活躍を祝いドネーションします。

・山本泰久…11月第1例会（4日）に於いて、突然

の指名であわてましたが、つたないスピーチを

させて頂きました。有難うございました。最後

にサンマルク・クリスマスケーキのお願いがで

きましたのでドネーション致します。

・野村俊美…11月5日、6日の両日、ポリテクセン

ターで行われた鳥取県技能祭において、我々、

広告美術業協同組合のブースにも沢山の方がお

立ち寄り下さり、カッティングシートによるサ

インづくりに挑戦して頂き、両日で150名もの

参加がありました。大盛況でしたので…ドネー

ション致します。

・仁保統博…岸　良尚、西尾吉兵衛　両先生

チャーターナイトおめでとうございます。こう

して37回目を向かえる事が出来たのも当時クラ

ブの結成にご尽力いただいたお陰です。お元気

でこれからもご指導下さい。大事なお祝いの例

会に本日欠席する事をお許し下さい。

・中村洋和…11月15日は紀宮様と一緒に私達夫婦

の結婚記念日です。国民の多くの人から祝って

頂きました。数えて30数回の記念日です。

・岩永文彦…息子の結婚祝いをクラブから贈呈し

て戴きました。ありがとうございました。

・西尾吉兵衛・岸　良尚…チャーターナイト例会

で記念品ありがとうございました。

・西尾吉兵衛…日本医師会長より米寿の祝福に長

径15cmの見事な銀盃を頂きましたので。
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◎12月誕生祝…7日加納　10日中井　14日渡邉、

矢野　17日石谷　25日西尾、松原

◎12月結婚記念日ライオン…5日壱岐　6日山本兼

12日神谷

　　

◎同好会だより

・クラブゴルフ　10月23日（日）　於．砂丘

優勝　岸　良尚

・12月のクラブゴルフは、12月11日（日）　砂丘

9：00スタート

★11月4日　第901回例会　12：20～白兎会館

（純出席率67.1％　M後率80.5％）

＜幹事報告＞

・第2回ガバナー諮問委員会開催について

　日　時　2005年11月21日（月）18：00～20：00

　場　所　白兎会館　　　ホスト　気高LC

　出席者　山本孝夫　米村　事務局

・第5回全国障害者スポーツ大会一斉街頭募金活

動について

日　時　2005年10月29日（土）10：00～

場　所　風紋広場

参加者　山本孝夫　下石　下田　矢野

＜委員会報告＞

・計画…11月第2例会CN記念例会

日　時　2005年11月17日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2000円

★11月10日　理事会　18：30～白兎会館

理事21名出席

＊鳥取市・郡山市姉妹都市提携締結式出席につ

いて

日　程　2005年11月25日（金）

13：00～14：20　姉妹都市提携締結式　

於．仁風閣2F

15：00～15：30　記念植樹　於．樗谿公園

17：00～19：00　祝賀会　於．ホテルニュー

オータニ鳥取

出席者　山本孝夫　加納　安田　米村

　　　　松本信光

＊鳥取中央LC主催「環境問題啓発セミナー」

参加について

日　時　11月26日（土）9：30～12：00

場　所　鳥取県立県民文化会館　第一会議室

講　師　鳥取環境大学環境政策学科助教授

　　　　衣川益弘　氏

演　題　「オゾン層破壊や地球温暖化地球環

境問題の解決にむけて私達ができる

こと」

講　師　譁エコマ商事社長　石田康雄　氏

演　題　「ペットボトルのキャップ回収リサ

イクル事業」

★11月17日　第902回チャーターナイト記念例会

18：00～鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率73.2％）

※チャーターメンバースピーチ

※チャーターメンバーへ記念品贈呈

※御子息結婚祝贈呈　岩永文彦

＜幹事報告＞

理事会どおり

＜委員会報告＞

・計画…クリスマス家族会について

日　時　12月15日（木）例会18：00～18：20

家族会18：30～20：30　　会　場　白兎会館

・市民教育…鳥取こども学園もちつきについて

日　時　12月4日（日）9：00～

場　所　鳥取こども学園
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理事会だより－（11月）事務局だより
議題

①新会員について　　　　　　　　　　　　承認

②チャーターナイト記念例会について

日　時　2005年11月17日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

※チャーターメンバーへ記念品を贈呈　　承認

③鳥取こども学園もちつきについて　

予算内にて実施・11月第2例会にてアンケート

をとり、参加者を募り、今年は新会員に多く参

加してもらうこととする。今年は鳥取城北高校

相撲部が、全国優勝しているので、お祝いを差

し上げたらとという意見が出され、事業予備費

より1万円差し上げることとする。

④CSFⅡ（視力ファーストⅡキャンペーン）について

8月の理事会の報告事項の中で粟嶋コーディ

ネーターより説明があり、やる方向になってい

たが、会長より、金額等について、第2回諮問

委員会までにクラブの対応の仕方を検討するよ

うにということから審議した結果、運動はする

が、金額については、国際協会よりの基準も流

動的であり、わかりづらい面もあるので、諮問

委員会で、各クラブの対応、また地区委員長に

確認の上、12月理事会にて再審議とする。

⑤次回12月理事会は、拡大理事会とし、会場を変

更し、委員長にも参加してもらう。

　日　時　2005年12月8日（木）18：30～

　場　所　丸茂

マンスリーレポート集計表（10月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 46 46 1 49 4 84.0％ 6 109,100 4 5

鳥 取 い な ば 4 1 80 77 3 81 4 84.0％ 1 13,475 7 203,525 1 4

気 高 24 24 22 72.0％ 3 79,156 4 103,156 3 4

鳥 取 中 央 60 60 58 3 92.0％ 6 250,275 10 304,275 3 3

鳥 取 久 松 49 49 49 72.0％ 2 27,449 9 469,243 3 5

岩 美 11 11 11 1 83.0％ 1 13,475 3 163,373 1 2

鳥 取 千 代 35 35 34 2 65.0％ 3 24,000 1 1

鳥 取 砂 丘 50 50 49 3 61.0％ 1 16,044 1 2

小計（8クラブ） 4 1 355 352 3 0 1 353 17 76.6％ 13 383,830 43 1,392,716 17 26

累計（104クラブ） 21 22 4,080 4,081 △ 1 1 13 4,077 248 78.6％ 171 12,316,751 746 42,813,077 190 548

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 5

津 山 16 16 16 3

鳥 取 い な ば 22 22 23 3

合計（3クラブ） 0 0 61 61 0 62 0 0 0 0 1 11

いなばライオネスクラブでは、7月に新年度が

スタートした中で例年とは異なる歩みが話し合わ

れて参りました。先回報告しましたが、アクティ

ビティが、市民体育館前庭の清掃から病院奉仕に

変わったこと、そしてスポンサークラブのバザー

が中止になったことで、資金獲得をどうするかと

言うことでした。そこで会員皆さんが「自分達

で、規模は小さくてもバザーをやることは出来な

充実感を体験したライオネスバザー

三 谷 信 子事業委員長
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いつもの例会場が熱気ムンムンのバザー会場となり大盛況

ものすごい競争率の中、ジャンケンで得た事務局の戦利品

◎11月11日　第251回例会　13：30～14：00

バザー　14：00～15：00　　於．白兎会館

・会長挨拶

・新年例会について

日　時　2006年1月13日（金）12：00～

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円

招　待　スボンサークラブ会長・幹事

※各委員会でアトラクション1つずつ

・鳥取久松LC認証35周年記念大会終了の挨拶と

お礼状

いか」と話し合いました。事業委員会が具体的な

ことを協議し、皆さんに提案することになりまし

た。目標は 3万円、初めてなので無理のないよう

に、楽しく実施することを大切にしました。手芸

を生かした手作り品、贈答品、常備菜、おこわや

おはぎ、ケーキやクッキーなど、一人が 1,500 円

相当の品物をそれぞれが工夫をして持ち寄ること

になりました。11 月 11 日、例会当日です。

何か胸がワクワクしていたのは私だけではな

かったと思います。時間が来て次々会員の姿が見

えました。そして並びました。様々な品物が…賑

やかなこと、充実していること、事業委員が分類

整理して例会後、欲しいものに名前を入れ、希望

の多い品物は皆で仲良くじゃんけんをして購入し

ました。完売後皆さんに「楽しかったですか？」

「ハーイ」「充実感をおぼえましたか？」「ハーイ」

「来年もしたいですか？」「ハーイ」気持ちの良い

回答を頂き感激でした。又感謝なことには目標を

はるかに上回って、41,900 円となったことです。

来年は更なる飛躍？が出来るでしょうか。楽しみ

です。



表紙写真説明

鳥取東部地区8ライオンズクラブ合同アクティブティ募金活動。2005年10月29日鳥取駅前風紋広場。
愛の募金をお願いする山本会長、下石副幹事。熱意と笑顔でたくさんの方に協力していただきました。

12 月 行 事 予 定
○クリスマスの行事
○
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　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　山 本 孝 夫
　　　　鳥取市覚寺 219-5
　　　　蕁29-0136
幹　事　米 村 廣 之
　　　　鳥取市湖山町南3丁目368
　　　　蕁28-1518
編　集　谷 口 　 亮

責任者　鳥取市江崎町85
　　　　蕁22-5806

印刷　株式会社鳥取平版社

クラブも認証 37 年を経てあと 3年で 40 年と
なります。尾坂ガバナーが就任されたのがクラ
ブ 20 年の時であり 18 年経過しました。地区内
では岡山 6名、津山 3名、鳥取中央、米子と児
島鷲羽 LC の合田ガバナーが 13 年前の柴田さ
んに続いて 2人目となっています。いなばも近
い将来、推薦を受けると思います。キャビネッ
トは 20 名のスタッフが必要です。その為には
地区役員、委員に可能な限り出る事と各種研修
会にも出席し、その内容を会員に伝達、指導す
る事が必要と思います。会員の皆様もライオン
ズ必携は読んですぐには丸暗記しなくても良い
が、どう云う問題がどこに出ているか理解して
おきキャビネット要員として活躍出来る下地を
作っておいて頂きたいと思います。

PR・会報編集委員　平野之致

○
○

（鳥取千代 LCクリスマス例会）

（岩美 LC・気高 LC例会）
（鳥取 LC・鳥取砂丘 LCクリスマス例会）

（鳥取中央 LC例会）

第 903 回例会

クラブゴルフ

第 904 回クリスマス例会

（岩美 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）第 252 回 LSC例会

（鳥取 LC例会）

（鳥取中央 LCクリスマス例会）

（鳥取久松 LCクリスマス例会）

天皇誕生日

鳥取こども学園もちつき （気高 LC例会）


